
4 Pièces

130 m²

Réf. 6773788

3 500 €

Carqueiranne
Maison à louer (83320)
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Ancrée au bord de la Méditerranée, la villa Anémone se déploie sur un

site  sauvage  et  paisible  alliant  relief,  restanques  d'oliviers  et  jardins

d'agrumes.  La  villa  est  exposée  plein  sud  laissant  apprécier  une  vue

vers  l'horizon  mariant  les  collines  et  la  mer.  Un  doux  mélange  de

modernisme  année  30,  de  saveurs  Space  Age  des  années  60,  avec

une  légère  nostalgie  vitaminée  des  années  80.  Elle  semble  nous  faire

revivre des moments inoubliables avec justesse et poésie. Une dose de

simplicité, de légèreté et de goût pour l'essentiel  si  nécessaire à notre

quotidien. Elle vous offre 3 chambres doubles ...

Anchored on the shores of the Mediterranean, Villa Anemone unfolds on a wild and

peaceful site combining relief, terraces of olive trees and citrus gardens.The villa is

facing south allowing to appreciate a view towards the horizon combining the hills

and the sea.A sweet blend of 1930s modernism, 1960s Space Age flavors, with a

light  vitaminized  1980s  nostalgia.She  seems  to  make  us  relive  unforgettable

moments with accuracy and poetry. A dose of simplicity, lightness and taste for the

essentials  so  necessary  for  our  daily  lives.  It  offers  3  double  bedrooms (en  suite)

with private bathrooms ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON
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